

GIGA スクール構想の実現に向けた取組

● 学習活動等

生活科での取組（低学年）



1年間の成長や大変だったことを、Jamboardに全員が付箋で貼り付け、共有しました。リアルタイムで教師が付箋を並べ直し、お互いの成長を視覚的にも確認し合うことができました。

国語科での取組（高学年）



Jamboardに提示された文章を相手や目的に応じて加除修正する課題に取り組みました。取り組んだ成果を画面上で共有・確認し合い、さらに伝わる文章にすることで学び合いを促しました。

学活・学校行事での取組（全学年）



お楽しみ会や係活動など、学級活動の準備や情報収集に普段から端末を役立てています。また、6年生を送る会では、各学年で撮影したメッセージ動画をたてわり班で視聴し、卒業をお祝いしました。

その他の取組（全学年）



月に1度、各学級で端末の点検とデータ整理を児童自身で行っています。低学年の児童でも自分で行うことで、「自分が使う端末」として、適切に管理する意識を高めることができました。

● 教職員研修

オンライン授業配信への取組



9月の市内一斉のオンライン学習実施を契機に、感染症の影響等で学校に来られない児童への授業配信を継続して行っている。学級閉鎖時は学級一斉、個別での対応等、柔軟に行っています。

一人一授業公開における実践的な研修



全教員が年間を通して、研究・公開した授業について成果と課題を振り返り、レポートを作成しました。研究成果集として、次年度以降のさらなる活用に向け、今後も研修を継続していきます。